

Jahresbericht über die Arbeit des Wissenschaftsbeirates der Vereinigung der Bobath-Therapeuten Deutschlands im Jahr 2017 und 2018

Im Berichtsjahr 2016/2017 hat sich der Wissenschaftsbeirat mit folgenden Themen beschäftigt:

- 1. Übergabe der Koordination des Wissenschaftsbeirates von Hille Viebrock an Justine Eck**
- 2. Wissenschaftspreis der Vereinigung der Bobath-Therapeuten 2018**
- 3. Wissenschaftsseminar im Rahmen der Bobath-Tagung 2017/2018**
- 4. Promotionsprojekt**
- 5. Sitzung des Wissenschaftsbeirates vor der Jahrestagung der Vereinigung der Bobath-Therapeuten 2018**
- 6. Hr. Dr. Prof. Zündel**

1. Übergabe der Koordination des Wissenschaftsbeirates von Hille Viebrock an Justine Eck

Während der Mitgliederversammlung auf der Bobath-Tagung 2017 wurde das Amt der Koordinatorin des Wissenschaftsbeirates, das bis dato Frau Hille Viebrock innehatte an Justine Eck übergeben.

Wir bedanken uns dafür, dass Hille Viebrock den Wissenschaftsbeirat jahrelang geführt und positiv vorangetrieben hat.

2. Wissenschaftspreis der Vereinigung der Bobath-Therapeuten

Der Wissenschaftspreis der Vereinigung der Bobath-Therapeuten wurde 2017 zum dritten Mal ausgeschrieben. Die Abgabefrist endete am 31.12.2017. Die Anzahl der eingereichten Arbeiten war gut. Der Wissenschaftspreis wurde in sämtlichen öffentlichen Medien (Poster, Facebook, Homepage, Flyer) veröffentlicht. Der Wissenschaftspreis 2018 wird während der Tagung der Vereinigung der Bobath-Therapeuten in Würzburg verliehen.

3. Wissenschaftsseminar im Rahmen der Bobath-Tagung

Auch 2017 konnte während der Bobath-Tagung das Wissenschaftsseminar gehalten werden. Es war wieder sehr gut besucht. Auch 2018 wird es wieder ein Wissenschaftsseminar geben, das von Frau Petra Marsico geleitet werden wird.

4. Präsentation der Promotionsarbeit während der Wissenschaftsbeiratssitzung und auf der Bobath-Tagung 2017

Frau Gabriele Eckhardt hat ihre Promotionsarbeit sowohl dem Wissenschaftsbeirat als auch auf der Bobath-Jahrestagung in Hamburg in einem Vortrag vorgestellt. Die Promotionsarbeit, in der es um den 24 Stunden Ansatz im Bobath-Konzept ging, leistet einen wertvollen Beitrag im Hinblick auf wissenschaftliche Untermauerung der Bobath-Therapie.

5. Sitzung des Wissenschaftsbeirates mit der jährlichen Tagung der Vereinigung der Bobath-Therapeuten 2018

2018 wird die Wissenschaftsbeiratssitzung einen Tag vor der Tagung in Würzburg stattfinden.

6. Hr. Dr. Prof. Zündel

Wir konnten Herrn Prof. Dr. Zündel als weiteres Mitglied für den Wissenschaftsbeirat gewinnen. Wir freuen uns sehr auf die Zusammenarbeit mit Ihm.

14.1.2017

Justine Eck

Koordinatorin des Wissenschaftsbeirates der Vereinigung der Bobath-Therapeuten